

## **Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins Kleinrinderfeld – Die Mitglieder bestätigten die Vorstandschaft und erörterten aktuelle kommunalpolitische Themen!**

Am Montag, dem 18.07.2016, trafen sich die Mitglieder des SPD-Ortsvereins Kleinrinderfeld im Raimund-Leukert-Sportheim zur Jahreshauptversammlung. Wichtigster Tagesordnungspunkt war die Wahl der Vorstandschaft, die im zweijährigen Turnus ansteht. Die Versammlung bescheinigte allen Funktionsträgern eine überaus engagierte Arbeit und honorierte diese mit einstimmiger Wiederwahl.

Namens der gesamten Vorstandschaft bedankte sich der alte und zugleich neue 1. Vorsitzende Dominik Hetzer bei den Genossinnen und Genossen für das entgegengebrachte Vertrauen. Auch in den kommenden zwei Jahren – so sein Ausblick – wollen wir gemeinsam an der nachhaltigen Entwicklung unseres Dorfes und an einer sozial gerechteren Gesellschaft bauen.

Neben Dominik Hetzer wurden auch Arnold Henneberger und Hans-Karl Karches (stellvertretende Vorsitzende), Anita Zorn (Schatzmeisterin), Bürgermeisterin Eva Linsenbreder (Schriftführerin), Stefan Endres, Berthold Haaf, Rainer Scheuermann, Udo Siedler, Pia Steinfeld und Sven Zipprich (Beisitzer), Luise Then und Ulrich Stadlbauer (Kassenrevisoren), Pia Steinfeld (Arbeitskreis Jusos), Christl Scheler und Luise Then (Arbeitskreis 60plus) sowie Stefan Endres (Medienbeauftragter) in ihren Ämtern bestätigt.

Den Wahlhandlungen folgte die Erörterung aktueller kommunalpolitischer Themen. Dominik Hetzer berichtete aus der Fraktionsarbeit im Gemeinderat. Mit stichhaltiger Begründung und guten Argumenten – informierte der stellvertretende Fraktionssprecher der SPD/Freien Bürger – konnten wir für alle Anträge zum Haushalt 2016 Mehrheiten finden. Besonders wichtig waren uns die Machbarkeitsstudien zur Erschließung von Baugrund für junge Familien und neuer Gewerbeflächen, die Planung einer rückwärtigen Zufahrt mit Parkoption für die Kita „St. Martin“, die Erweiterung des Spielplatzes am Bolzplatz um eine Wasserspielanlage, die Ergänzung der Straßenbeleuchtung am Wengert und im Blumenweg, die Umrüstung der Außenbeleuchtung der Turnhalle auf LED-Technik mit Dämmerungsschaltung sowie die Erstellung eines Schadensberichts nebst Sanierungskonzept für den Brunnen am Theodor-Linsenbreder-Platz. Ich freue mich über das Erreichte. Auch im nächsten Jahr werden wir im Gemeinderat wieder entsprechende Akzente setzen.

Unser Bild zeigt einen Teil der alten und neuen Vorstandschaft. Von links: Ulrich Stadlbauer, Arnold Henneberger, Luise Then, Udo Siedler, Pia Steinfeld, Bürgermeisterin Eva Linsenbreder, Sven Zipprich und Dominik Hetzer. Es fehlen: Stefan Endres, Berthold Haaf, Hans-Karl Karches, Christl Scheler, Rainer Scheuermann und Anita Zorn.

